



Moderne Pkw und Transporter sind heute zunehmend mit Fahrerassistenzsystemen ausgestattet, die mit Kamerasystemen und Radarsensoren kritische Situationen erkennen. Kfz-Werkstätten stehen damit immer häufiger vor der Aufgabe, die Systeme nach einer Reparatur oder Wartung neu zu kalibrieren.

Mit dem **DAS 3000** bieten wir jetzt eine computergesteuerte Kalibrier- und Justagevorrichtung für Fahrerassistenzsysteme. Mit unterschiedlichen Kalibriertafeln unterstützt das **DAS 3000** den universellen Einsatz an Fahrzeugen aller gängigen Hersteller. Gesteuert wird das System über einen Werkstatt-PC mit der Bosch-Werkstattsoftware Esitronic 2.0 online in Verbindung mit Bosch Diagnosetestern. Mit dieser professionellen Gesamtlösung verfügt die Werkstatt über einen schnellen Zugang zu den unterschiedlichen Diagnoseverfahren für die Kalibrierung der Fahrerassistenzsysteme der einzelnen Fahrzeughersteller.

Erfahren Sie [hier](#) mehr zum neuen DAS 3000.